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StuRaMed Protokoll – 13.05.2013 

Anwesende: Claudia Billing, Colin Kip, Elisabeth Henkel, Eva Wollburg, Julia Kilian, Julia Scherke, 

Mirko Wegscheider, Nicole Schreyer, Rico Eisner, Robert Woese, Sonja Neuser, 

Sophie Freitag, Theresa Bůžek, Tim Vogel 

Gäste: - keine - 

Redeleitung: Claudia Billing 

Protokoll: Rico Eisner 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 9/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Das Protokoll vom 29.04.2013 wird nach Kontrolle mit Änderungen bestätigt (MH/-/1). 

TOP 1:  Sprechstunde 
Jonas Bornemann (10. Semester) möchte sich zur Wahl in den FSR aufstellen lassen. 

TOP 2:  Kommissionen 

Plenum 
Aufgrund von Tims Rücktritt von der Plenumsentsendung benötigen wir einen neuen 

Plenumsentsandten. In der Sitzung meldet sich niemand. 

Wir werden den Sitz wiederum in Facebook ausschreiben. Wer Interesse hat, melde sich. 

Robert wird den Post Mittwoch online stellen. 

Habilkommission 
In einer gemeinsamen Sitzung der vorklinischen und klinischen Habilkommissionen wurden letztens 

verschiedene Vorschläge zur Neugestaltung der Habilordnung ausgetauscht. Ursache der Diskussion 

ist das Hochschulfreiheitsgesetz, das die Vergabekriterien von Habilitation und Privatdozententitel 

klarer regelt als zuvor und nach dem jetzt die Ordnungen angepasst werden müssen. 

Unser Ziel, bei der Vergabe der Habilitation eine größere Wichtung der Durchführung und Qualität 

der Lehre zu realisieren, wurde teilweise erreicht. Allerdings liegt noch kein Beschlussvorschlag für 

den Fakultätsrat vor. Die Studienkommission wird sich damit beschäftigen müssen, wie die Lehre der 

Habilitanden durch das Studiendekanat in Quantität und Qualität bestätigt werden kann. 

Zudem fand eine Sitzung der klinischen Habilkommission statt. Die beiden Kandidaten wurden gehört 

und werden dem Fakultätsrat zur Eröffnung derer Verfahren vorgeschlagen werden. 

TOP 3:  Finanzen 
Richard stellte bereits letzte Woche einen Finanzantrag über 150,- € für die Leihgebühr für 

Studitransporter sowie Verbrauchsmaterialien (Druckerzeugnisse, Gummibärchen, etc.) für das 

Teddybärkrankenhaus. Wir bewilligen den Antrag (MH/-/1). 

Mirko stellt einen Finanzantrag über den Druck von Plakaten und den Newsletter bis zu einer 

Gesamthöhe 60,- €. Auch diesen Antrag befürworten wir (MH/-/1). 

Mirko stellt zudem einen Finanzantrag zur Übernahme von Fahrtkosten zur Conference on Research 

in Medical Education (RIME) bis zu einer Höhe von 50,- €. Darin wird es um Ausbildungsforschung, 
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Evidence-Teaching usw. gehen, was uns in der Lehrinnovation nach vorn bringen könnte. Mirko wird 

die Konferenzgebühren und die Unterkunftskosten selbst tragen. 

Claudi stellt einen Änderungsantrag zur zusätzlichen Übernahme von zwei Dritteln der 

Konferenzgebühren. Die Gesamthöhe des Antrages beläuft sich damit auf 100,- €. 

Der weitestgehende Antrag mit einer Höhe von 100,- € wird angenommen (5/-/4). 

Eva stellt einen Finanzantrag über Druckkosten zu Wahlplakaten für Fakultätsrats- und 

Fachschaftsratswahlen bis zu einer Höhe von 20,- €. Der Antrag wird angenommen (7/-/2). 

TOP 4:  Termin Sebastian und Jerre 
Die Terminfindung mit den beiden wird schwierig, weil sowohl unser als auch derer Terminkalender 

relativ voll sind. Julia S schlägt vor, sich mit beiden in einer kleinen Gruppe zu treffen und die Sitzung 

im Anschluss zu informieren. Eva befürwortet das Vorgehen. 

Die Plenumsentsandten und die Verfasser der Stellungnahme setzen sich mit Sebastian und Jerre in 

Verbindung. 

TOP 5:  Sommerfest 
Wir stellen uns die Frage, ob wir ein eigenes Sommerfest ausrichten möchten oder mit den Physikern 

zusammen feiern. Letztes Jahr nutzten wir das Sommerfest auch noch einmal als Werbung für die 

Fachschaftsratswahlen. Das dieses Jahr zu wiederholen, wird schwierig, weil die Wahlen ja schon 

relativ nahe liegen. 

Die Organisation soll von einer Taskforce realisiert werden. 

Wir beschließen den Termin: 24.06.2013. (Alternative wäre der 01.07.2013.) 

TOP 6:  FSR-Wahlen 
Eva legt die Wahlvorschlagsliste aus. Dort schreiben sich alle diejenigen ein, die sich zur Wahl stellen 

möchten. Die Vorschläge werden alle Einzelwahlvorschläge sein. 

Die Liste liegt bis Freitag aus. Jeder, der möchte, kann sich bis dahin einschreiben. Das Wählerinnen- 

und Wählerverzeichnis lag aus, wurde aber laut Sprechstunden-Betreuern nicht eingesehen. 

Nicole bittet um zügige Einsendung der Wahlmotivationen für das Endoskop. 

Die Fakultätsratsmitglieder informieren über die Arbeit und den Arbeitsaufwand des Gremiums. 

Es steht die Frage im Raum, wer sich dafür zur Wahl stellen möchte. Als höchstes Gremium der 

Fakultät ist der Fakultätsrat die letzte Instanz für Beschlüsse vor dem Rektorat und entscheidet über 

alle entscheidenden Angelegenheiten der Medizinischen Fakultät. 

Der öffentliche Teil kann durch jeden Angehörigen der Medizinischen Fakultät besucht werden. 
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TOP 7:  Unbeantwortete Mails 
Alle bisher nicht beantworteten Mails werden wir bald beantworten. 

TOP 8:  Sonstiges 

Erstes Treffen Ersti-Tage 
Sonja schlägt eine beginnende Planung für die Ersti-Tage vor. Diese laufen vom 07.-10.10.2013. Ein 

erstes Arbeitstreffen, das den Fahrplan festlegen soll, muss demnächst stattfinden. Zudem werden 

dann zahlreiche Helfer benötigt. 

Eva schlägt außerdem vor, Freiwillige für die Ersti-Tage bereits auf Orga-Ebene via Facebook-Post zu 

verstärken. Sobald der Termin gefunden ist, folgt der Post. 

Woche der Wiederbelebung 
Heute fand das erste Arbeitsgruppentreffen für die Woche der Wiederbelebung (16.09.-22.09.2013) 

statt. Die Gruppe wird von Dr. Dünnebier aus der Klinik für Anästhesie und Intensivtherapie geleitet, 

es sind viele Rettungsorganisationen vertreten, von studentischer Seite die Lernklinik und die 

AG EH-MED. Rico informiert kurz über den Fahrplan für die Woche. Er fragt, ob Artikel im Endoskop 

und im Newsletter zur Woche der Wiederbelebung veröffentlicht und Termine darin angekündigt 

werden können. Wir befürworten das Vorhaben und werden die Artikel einarbeiten. 

bvmd-MV-Freiburg 
Am 14.-16.06.2013 ist die MV in Freiburg. Denis kommt auch. Mirko fragt nach theoretisch 

Interessierten. Bis in zwei Wochen sollten die Fahrer feststehen. 

 

 

- Die Sitzung schließt 21.32 Uhr. - 


